

ITINERARIO GEORGIA

DEL 11 AL 20 DE ABRIL

Entre Europa y Asia, se encuentra Georgia, un destino único y especial en el que vivirás una experiencia inolvidable. Si haces un viaje a Georgia, descubrirás un encantador país de curiosas aldeas en las montañas del Cáucaso y hermosas playas a orillas del mar Negro. Entre otras muchas maravillas, en tu viaje a Georgia, te recomendamos visitar la capital Tiflis, con su espectacular centro histórico repleto de antiguas iglesias de piedra y vigilado por la fantástica fortaleza de Narikala; el sensacional pueblo de Kazbegi con su entorno montañoso; los prados alpinos, los imponentes picos nevados de más de 4.000 metros de altura y los pintorescos pueblos de Svaneti; la ciudad medieval excavada en un despeñadero de Vardzia; la región virgen de montaña de Tusheti; y Kakheti, la cuna del vino georgiano. ¿Estás preparado? Viajar a Georgia es algo fascinante y extraordinario que no debes perderte.

VIERNES 11 ABRIL Málaga / Estambul



A la hora que se determine, quedaremos con nuestro tour leader frente a los mostradores de Turkish del aeropuerto de Málaga para coger nuestro vuelo que nos llevará a Tbilisi vía Estambul. Noche a bordo.

SÁBADO 12 ABRIL Tbilisi

Llegada al aeropuerto internacional de Tbilisi a las 04:30. Encuentro con nuestro representante y traslado al hotel. Early check-in en hotel en Tbilisi. Descanso en las habitaciones.

Desayuno en hotel. Hoy comenzaremos la excursión hacia las 12:00 y tendremos unas horas inolvidables de la familiarización con la capital que es una ciudad multiétnica y multireligiosa construida en el siglo V a lo largo del tortuoso valle del río Mtkvari. Aquí, cerca del uno al otro se encuentran iglesias ortodoxas, gregorianas, católicas romanas, sinagoga y mezquita. Empezaremos la excursión desde la iglesia medieval Metekhi (sig.XIII); Caminaremos por el centro descubriendo sus callejuelas y veremos los



edificios con balcones de madera, típicos de la ciudad que le otorgan la personalidad distinta. Visitaremos la catedral de Sioni (sig.XIII), la basílica de Anchiskhati (sig.VI); Subiremos hasta la fortaleza de Narikala que domina el horizonte del casco antiguo; Continuaremos explorando el barrio de los baños de Azufre de estilo oriental. **Almorzaremos** en un típico restaurante y degustaremos comida tradicional. **Cena incluida.** Alojamiento en hotel en Tbilisi.



DOMINGO 13 ABRIL Tbilisi / Mtskheta / Tbilisi (50 km)

Después del **desayuno** visitaremos Museo Nacional de Georgia con su sala más importante de las obras de oro que datan desde el III milenio A.C. Continuaremos explorando la ciudad de Mtskheta, la antigua capital del Reino de Georgia - patrimonio de la UNESCO, que se encuentra en la intersección del camino militar y la Ruta de la Seda. Visitaremos la Iglesia de Jvari (cruz) del siglo VI construido en el punto en que Santa Nino había erigido una cruz de madera para celebrar la conversión de Iberia al cristianismo. La iglesia de Jvari tuvo un gran impacto en el desarrollo de la arquitectura georgiana y sirvió como modelo para muchas otras iglesias. Luego vamos a visitar la catedral más sagrada de Georgia donde se dice que fue enterrada la túnica de Cristo, Svetitskhoveli que es uno de los monumentos culturales, artísticos y arquitectónicos más importantes de Georgia. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso a Tbilisi. **Cena incluida.** Alojamiento en hotel en Tbilisi.



LUNES 14 ABRIL Tbilisi /Vardisubani / Alaverdi / Gremi / Lumisi / Tbilisi (310 km)

Después del **desayuno** salida hacia Kakheti, la región vinícola de Georgia, que se asocia con el buen vino y la hospitalidad excepcional donde el renacimiento de viticultura de Georgia ha encontrado su desarrollo. Visita del pueblo Vardisubani (el barrio de las rosas), del taller de kvevri donde han trabajado cuatro generaciones de una familia de los artesanos y siguen haciendo kvevri de terracota- majestuosos envases de arcilla, que son los elementos esenciales en la producción del vino tradicional de Georgia (Método georgiano de la producción de vino en kvevri es el patrimonio inmaterial de la UNESCO). A continuación, visitaremos la majestuosa catedral de Alaverdi fundada por uno de los Trece Padres Sirios- José Alaverdeli. La catedral actual construida en el siglo XI ya convertida en el centro espiritual de la región es una joya arquitectónica de Georgia. Los frescos visibles hoy datan de diferentes períodos entre los siglos XI y XVII. Luego veremos el monumento arquitectónico – Gremi (sig.XVI) una ciudad comercial animado en la Ruta de la Seda y la residencia real hasta que fue arrasada por los ejércitos de Shah Abbas I de Persia en 1615. Veremos un complejo de la ciudadela real y la Iglesia de los Arcángeles pintado en el siglo XVI. Continuaremos hacia Kvareli, tendremos **almuerzo** en una familia local con platos típicos y vino de Kakheti. Por la tarde llegaremos a Tbilisi. Cena libre. Alojamiento en hotel en Tbilisi.



MARTES 15 ABRIL Tbilisi / Uplistsikhe / Gelati / Kutaisi (300 km)

Después del **desayuno** salida hacia Gori - la ciudad principal de la región de Shida Kartli fundada en el siglo XII por uno de los más grandes reyes del país, David Aghmashenebeli (el Constructor). Es la ciudad natal de Stalin. Cerca de Gori se encuentra la antigua ciudad de las cuevas Uplistsikhe – el monumento más destacado del periodo de la ruta de la seda en Georgia que es la antigua ciudad de las cuevas que fue construida sobre un banco rocoso del río Mtkvari. Comenzando su historia en el II milenio a.C, Uplistsikhe ha sido identificado como uno de los asentamientos urbanos más antiguos de Georgia. Aquí descubriremos varias estructuras de aquel entonces: un teatro, una farmacia, templo pagano y varios palacios.



Almuerzo en restaurante local. Parada breve al museo de Stalin. Salida hacia Georgia Occidental. Por la tarde llegada a Kutaisi - la ciudad principal de la región Imereti que fue uno de los centros más importantes de la antigua Cólquida, famosa por ser el destino de Jason y los Argonautas en busca del vellocino de oro. La antigua ciudad ha jugado un papel fundamental en la historia medieval y fue la capital de Georgia durante 4 siglos desde el siglo VIII al XII. Visitaremos el complejo monástico de Gelati (UNESCO) que es famoso por el mosaico gigante del siglo XII de la Virgen con el Niño. El fundador del complejo es el rey David Aghmashenebeli (el Constructor), el rey más destacado en la historia de Georgia. Entre los mejores ejemplos de la pintura de la iglesia principal se encuentra el único retrato, que se conservó, del Rey David el Constructor. **Cena incluida.** Alojamiento en hotel en Kutaisi

MIÉRCOLES 16 ABRIL Kutaisi /Okatse Canyon /Cuevas de Prometeo /Kutaisi (120 km)

Tras el **desayuno** visitaremos el mercado agrícola de Kutaisi. Esta visita nos brinda la oportunidad de explorar la cultura gastronómica local, conocer los ingredientes frescos y de alta calidad utilizados en la cocina georgiana. Además, podremos disfrutar de la atmósfera animada del mercado e interactuar con los vendedores. Luego iremos a visitar Okatse Canyon que cuenta con varias cascadas y ofrece vistas impresionantes. El más alto es la cascada Kinchka. El puente tiene aproximadamente 800 metros de largo y 50 metros sobre el río, lo que le garantiza disfrutar de las impresionantes vistas del cañón y sus alrededores. Almuerzo en restaurante local. Luego visitaremos las cuevas de Prometeo – una de las dimensiones más ricas con estalactitas, estalagmitas, cascadas petrificadas, perlas de las cavernas subterráneas que terminan en un gran lago. La cueva consiste en 6 grandes habitaciones, llenas de formaciones espectaculares. Un río atraviesa toda la cueva debajo o al lado de las pasarelas. Si te acercas a la superficie del agua, podrás ver peces, lagartijas, cangrejos – todos blancos transparentes y ciegos, por falta de la luz. Por la tarde regreso a Kutaisi. Cena libre. Alojamiento en hotel en Kutaisi.



JUEVES 17 ABRIL Kutaisi / Bagrati / Gelati / Borjomi / Akhaltsikhe (250 km)

Tras el **desayuno** en hotel veremos la Catedral Bagrati (sig. XI) que se distingue por sus elegantes proporciones, gran tamaño, composición de fachada, adornos y relieves que ha permanecido como el símbolo de Georgia unificada durante siglos. Lleva el nombre del rey Bagrat III de Georgia quien se considera el primer rey de Georgia reunida. La catedral ha sufrido graves daños con el paso del tiempo y fue reconstruida gradualmente entre los años 1952 y 2012. A continuación, visitaremos el complejo Monástico de Gelati (UNESCO) que es famoso con el mosaico gigante del siglo XII de la Virgen con el Niño. El fundador del complejo es el rey David el Constructor, el rey más destacado en la historia de Georgia. Entre los mejores ejemplos de la pintura de la iglesia principal se encuentra el único retrato que se conservó del Rey David el Constructor. Tendremos **almuerzo** en un restaurante elegante en el centro de Kutaisi. Continuaremos hacia Borjomi- la ciudad balnearia de Georgia bien conocida por sus aguas minerales. Llegada a Akhaltsikhe. **Cena** y alojamiento en hotel en Akhaltsikhe.



VIERNES 18 ABRIL Akhaltsikhe / Khertvisi / Vardzia / Tbilisi (280 km)

Tras el **desayuno** nos dirigiremos a visitar Vardzia que tuvo un papel significativo en la vida religiosa, cultural, política y espiritual del país. Construido en la época de oro de la historia de Georgia, durante el reinado de Tamar. Se trata de un gran complejo rupestre de cuevas y túneles, prácticamente una ciudad, que se extiende aproximadamente unos 500 metros a lo largo de la ladera montañosa. Poseía más de seis mil estancias distribuidas en trece pisos, así como una iglesia, un salón del trono y un sistema de riego para cultivos en terrazas. Alberga una excelente muestra de pintura medieval georgiana. **Almuerzo** en la casa rural. Luego tendremos una parada breve para ver desde el exterior la fortaleza de Jertvisi. Por el camino veremos el lago de Paravani - el más grande lago de Georgia y visitaremos al monasterio de Poka - dedicado a Santa Nino - quien trajo el cristianismo a Georgia y dio origen a la iglesia de Georgia. Llegada a Tbilisi. Cena libre. Alojamiento en hotel en Tbilisi.



SÁBADO 19 ABRIL Tbilisi / Ananuri / Gergeti / Stepantsminda / Tbilisi (320 km)

Después del **desayuno** salida hacia las montañas del Gran Cáucaso, una majestuosa cordillera que se extiende desde el Mar Negro hasta el Mar Caspio, famoso por su belleza natural y su rica biodiversidad. En sus laderas y valles, se pueden encontrar bosques de coníferas, praderas alpinas, lagos glaciares y una gran variedad de flora y fauna. A lo largo del camino parada para las vistas del lago Jinvali y visita de la fortaleza de Ananuri (sig. XVII) que alberga torres defensivas e iglesias ortodoxas. El complejo era la sede de los Eristavis (Duques) de Aragvi, una dinastía feudal que gobernó la zona desde el siglo XIII. Parada para los hermosos paisajes del mirador de Gudauri. Llegada a Stepantsminda. Desde donde viajaremos en vehículo privado (todoterreno) hacia la iglesia de Gergeti (la iglesia de la Trinidad) que se encuentra a 2170 m. Su localización aislada en la

cima de una empinada montaña rodeada por la inmensidad de la naturaleza la ha convertido en un símbolo de Georgia. Si el tiempo nos permite observaremos el Monte Kazbegi que es la cuarta cumbre más alta de las montañas del Cáucaso con una altura de 5047 m. Almuerzo en restaurante tradicional. Regreso a Tbilisi. **Cena incluida.** Alojamiento en hotel en Tbilisi.



A las 23:00 se puede ir a la catedral Sameba para asistir a la Celebración Ortodoxa de la Pascua. La medianoche del Sábado Santo marca el punto culminante de la celebración de la Pascua. En esta hora sagrada, se lleva a cabo la ceremonia de la Resurrección. Los fieles sostienen velas encendidas mientras recitan oraciones y cantos, celebrando la victoria de la vida sobre la muerte.

DOMINGO 20 ABRIL Tbilisi / Estambul / Málaga ✈

A la hora indicada traslado al Aeropuerto de Tbilisi para tomar nuestro vuelo a Málaga vía Estambul. Fin de nuestros servicios.

PVP 2395€
POR PERSONA EN HABITACIÓN
DOBLE
MIN. 2 PERSONAS

PVP por persona en habitación Individual: 2840 €

Hoteles previstos o similares

Tbilisi: Golden Tulip Design 4*
Kutaisi: New Port 4*:
Akhaltsikhe: Lomsia 4*:

VUELOS PREVISTOS

VUELOS CON TURSKIH AIRLINES

11 ABRIL TK 1306 MALAGA -ESTAMBUL 18:00. 23:25

12 ABRIL TK 376 ESTAMBUL -TBILISI 01:05 04:30

20 ABRIL TK 387 TBILISI -ESTAMBUL 04:05 05:35

20 ABRIL 7K 1303 ESTAMBUL-MALAGA 07:25 10:05

El precio incluye:

- Vuelos Málaga Tbilisi vía Estambul con maleta facturada con la compañía Turkish
- Acompañante de la agencia desde Málaga.
- Traslados: aeropuerto - hotel – aeropuerto.
- Circuito en vehículo privado con A/C, según la ruta indicada.
- Guía profesional de habla hispana durante todo el viaje.
- 8 noches de alojamiento en hotel (desayuno incluido):

5 x noche en Tbilisi + Early check-in a la llegada a Georgia. 2 x noche en Kutaisi.

1 x noche en Akhaltsikhe.

- Early check in el primer día, con disposición de nuestra habitación hasta las 12:00 horas que será cuando comience. Desayuno incluido
- Régimen alimentario: 8 desayunos en hotel, 8 almuerzos y 5 x cenas.
- Entradas a los museos y monumentos según el programa.
- Visita de Gergeti en vehículo 4x4
- 1 x degustación de vino.
- Una botella de agua por día/persona.
- Seguro de asistencia y anulación con causa justificada.

El precio no incluye:

- Bebidas.
- Propinas a maleteros, guía y conductor.
- Cualquier otro servicio no especificado como incluido.

POLÍTICA DE PAGOS:

- Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.
- Segundo pago 11 de febrero 650 €.
- Pago final 11 de marzo.

Política de gastos de cancelación:

- Reservas canceladas hasta 120 días antes de la salida 50 € por persona.
- Reservas canceladas entre 119 días y hasta 90 días antes de la salida 150 € por persona.
- Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 500 € por persona.
- Cancelaciones entre 44-31 días antes de la salida 850 € del total de la reserva.
- Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.